

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Panthères : Pierre Emerick Aubameyang met un terme à sa carrière internationale

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

FAUT-IL parler de coup dur pour les Panthères du Gabon, à la veille de la double confrontation face aux Léopards de la RDC et aux Mourabitounes de la Mauritanie, comptant pour les éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations (CAN) 2023 ? Toujours est-il qu'elles vont devoir se passer des services du meilleur buteur de l'histoire de la tanière, Pierre-Emerick Aubameyang. Lequel a décidé de prendre sa retraite internationale.

Si sa participation pour ce tournoi qualificatif était déjà compromise pour des raisons datant de la dernière CAN au Cameroun, l'attaquant du FC Barcelone a pris la décision d'arrêter définitivement avec la sélection nationale. "Après 13 ans de fierté à représenter mon pays, je vous annonce que je mets un terme à ma carrière internationale", a-t-il indiqué dans une lettre adressée à la Fédération gabonaise de football (Fegafoot).

Écarté du groupe des Panthères en compagnie de Mario Lemina lors de la dernière CAN, Au-



Photo : DR

Pierre Emerick Aubameyang raccroche les crampons pour la sélection.

bameyang aura, durant sa carrière, gratifié le football gabonais de grandes envolées. Auteur de son premier but en sélection le 28 mars 2009 lors d'une victoire

du Gabon (2-1) face au Maroc, Aubameyang est pour l'heure le meilleur buteur du Gabon avec un total de 30 réalisations en 73 apparitions.

Son dernier match en sélection remonte au mois de décembre dernier lors de la rencontre amicale Gabon-Mauritanie (1-1) à Dubai.

LU DANS LA PRESSE



Photo : DR

AFRICAFOOTUNITED.COM

DIDIER NDONG ET ECUELE MANGA RÉAGISSENT À LA REPRISE DU NATIONAL FOOT

Si "l'attente a été longue" pour Bruno Ecuele Manga, "le Retour du football au Gabon a été une joie immense" pour son coéquipier en sélection Didier Ndong. Les deux internationaux gabonais, qui se sont révélés au monde à travers ce championnat, se réjouissent de sa reprise après deux ans d'arrêt. Ces deux joueurs étaient ceux qui avaient donné de la voix contre la non-reprise du championnat. Ndong avait même jugé bon de boycotter un match des éliminatoires du Mondial-2022, en raison de l'arrestation des membres de l'ANFPFG, qui militaient pour la reprise du championnat.

WIWSPORT.COM

CAN-2023 : SAO TOMÉ-ET-PRINCIPE DISQUALIFIÉ, L'ÎLE MAURICE REPÊCHÉE !

Qualifié pour les éliminatoires de la Can-2023 après leur victoire contre l'Île Maurice lors du tour préliminaire (1-0, 3-3), Sao Tomé-et-Principe va pourtant manquer ce rendez-vous. En effet, les Santoméens ont été recalés par la Caf suite au recours de l'Île Maurice. Cette dernière les accuse d'avoir violé ses règlements de la Covid-19.

DZFOOT.COM

LA CAF SANCTIONNE L'ES SÉTIF

La Caf a déploré l'utilisation des lasers, des fumigènes et des feux d'artifice par les supporters des locaux, lors du match contre l'Espérance de Tunis. Ainsi, la commission de discipline a décidé d'infliger à l'ESS une amende de 16 000 dollars américains (environ 10 millions de francs) pour ces "inconduites". La Direction sétifienne est condamnée à payer une amende supplémentaire de 8 000 dollars américains, a annoncé la Caf. Un coup dur pour le club algérien qui est en difficultés financières depuis le début de l'exercice en cours.

Rassemblés par PSNB

National-Foot 1: Stade Mandji (Poule A) et USB (Poule B) au top

APRÈS deux ans de suspension, le National-Foot 1 a donc repris ses droits le week-end écoulé. Une première journée qui a donné lieu à six rencontres, aussi palpitantes les unes que les autres.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LA sensation de la première journée du National-Foot 1 (2021-2022) a été les larges victoires du Stade Mandji (Poule A) et de l'Union sportive de Bitam (Poule B), respectivement devant le Stade Migovéen à Port-Gentil, et Akanda FC à Bitam sur un score identique de 4-0. Les deux formations, qui occupent déjà le fauteuil de leader, ont clairement affiché leurs ambitions: remporter pourquoi pas ce National-Foot 1.

Cette levée a vu l'équipe du CF Mounana, constituée essentiellement des jeunes du centre de formation, se faire dominer au stade Augustin-Monedan par une solide formation de l'AS Pélican (0-2). Enfin, dans cette même poule A, Bouenguïdi Sports l'a emporté à domicile



Photo : Jean Paulin Allogho/L'Union

Bon début de saison pour l'USB.

au stade Jean-Stanislas-Migolet de Koula-Moutou sur le fil, face au FC 105 de Libreville par 2-1. L'Union Sportive d'Oyem a été exemptée lors de cette journée. Dans la poule B, l'AS Dikaki a disposé de l'AO CMS au stade Idriss-Ngari à Owendo sur la marque de 2-0, tandis que Mangasport et Lozo-Sports se sont séparés dos à dos (1-1). L'équipe de Missile FC était exemptée lors de cette journée inaugurale. classement après la 1re journée:

Poule A : 1er Stade Mandji (3 points +4), 2e AS Pélican (3 points +2), 3e Bouenguïdi Sport (3 points +1), 4e USO (0 point), 5e FC 105 (0 point -1), 6e CF Mounana (0 point -2), 7e Stade Migovéen (0 point -4).

Poule B : 1er USB (3 points +4), 2e AS Dikaki (3 points +2), 3e Lozo-Sport (1 point), 4e AS Mangasport (1 point), 5e Missile FC (0 point), 6e AO CMS (0 point -2), 7e Akanda FC (0 point -4).